



---

**TITULO: Objeciones contra el Evangelio**  
**Texto: Romanos 3:1-8**

---

**INTRODUCCIÓN**

En el pasaje que nos toca considerar tenemos la respuesta de Pablo a las objeciones con la que frecuentemente se encontraba cuando confrontaba a los judíos con su necesidad de salvación en Cristo a través del evangelio.

Todo lo que hemos visto desde Romanos 1:18 hasta aquí son los argumentos de Pablo por los que todos los hombres necesitamos convertirnos a Cristo a través del evangelio para poder ser salvos. En el pasaje anterior, Romanos 2:17-29 Pablo probó la necesidad que específicamente el judío tiene de venir a Cristo para ser salvo.

Ahora Pablo comienza una discusión con un contendiente imaginario que rebate lo que Pablo ha dicho para no aceptar su necesidad de salvación en Cristo por medio del evangelio.

Hay 4 objeciones que se presentan en forma de preguntas y 4 respuestas que pablo da, veamos cada uno.

---

**Objeción 1 - ¿Qué ventaja tiene, pues, el judío? ¿o de qué aprovecha la circuncisión?**

---

Pablo argumentó que al final están igualmente condenados judíos y no judíos, y la salvación es igualmente por la fe en Cristo para todo el mundo judío y no judío y todo el que pone su fe en Cristo, judío y gentil se encuentra en igualdad de condiciones delante de Dios entonces la pregunta para pablo es... ¿Cuál es la supuesta ventaja del judío que tú dices que tenemos los judíos? ¿y de qué sirve haber sido el pueblo escogido por Dios en el AT? ¿Cuál es el provecho de ser el pueblo del pacto y los descendientes físicos de Abraham, para que entonces Dios los separó de otros pueblos y le dio la Señal del pacto de la circuncisión?

---

**RESPUESTA DE PABLO:**

---

Pablo responde en el v.2 ***“Mucho, en todas maneras. Primero, ciertamente, que les ha sido confiada la palabra de Dios.***



La respuesta de Pablo es que hay muchas ventajas, más adelante en Romanos 9:1-5 él completa la lista de ventajas que tenía el judío sobre los gentiles...

Sin embargo en nuestro pasaje de Romanos 3 el simplemente menciona 1, la mas importante de todas las ventajas que el judío tenía sobre el gentil... V.2 **"*Mucho, en todas maneras. Primero, ciertamente, que les ha sido confiada la palabra de Dios.***

Al tener la palabra estaban más cerca de la salvación que los otros pueblos...

Romanos 10:17 - 2 Timoteo 3:15-17

El problema es que estar cerca de la salvación no es suficiente.

Hebreos 4:1-2, 7

Tenían la biblia, pero no respondieron al mensaje de la biblia. De hecho, ni siquiera valoraron el hecho de tener la biblia.

No creyente: ¿Estas cometiendo el mismo error que el judío que teniendo la palabra en sus manos, estando tan cercar de la salvación, despreciaron la salvación y la comunión con él que Dios le ofrecía a través de esa palabra?

Creyente: ¿estamos valorando el regalo de la palabra?

---

### **Objeción 2. - 3¿Pues qué, si algunos de ellos han sido incrédulos? ¿Su incredulidad habrá hecho nula la fidelidad de Dios?**

---

Pablo, tú estás diciendo que Dios dio promesas al pueblo de Israel en el AT, que están en la palabra que les dio, pero como ellos fueron incrédulos entonces, Dios anuló esas promesas.

O sea que lo que tu estas diciendo es que la infidelidad de ellos, evidenciada en su incredulidad hace nula la fidelidad de Dios. ¿O sea que la fidelidad de Dios para con el pueblo judío depende de la fidelidad de ellos a Dios?

---

### **RESPUESTA DE PABLO:**

---

La respuesta de Pablo la vemos en el v.4... ***4De ninguna manera; antes bien sea Dios veraz, y todo hombre mentiroso;*** en otras palabras, Dios siempre será fiel aunque todo el mundo sea infiel. Los hombres son mentirosos pero Dios siempre es veraz y cumple sus promesas.



Y esa fidelidad se ve de muchas maneras en la historia de Israel la más elemental es que Dios mismo soberanamente y por gracia siempre se reservó para sí un remanente que fuera fiel a él dentro de la incrédula Israel.

Pablo vuelve a tocar este asunto en Romanos 11:1-5

Romanos 3 el dice *si algunos han sido incrédulos*, y la idea es que había muchos judíos creyentes en el primer siglo. O sea que Dios ha mostrado su fidelidad a Israel a pesar de la incredulidad general de la nación, preservando siempre algunos dentro de ellas fieles a Dios.

Pero la razón que Pablo menciona específicamente en nuestro pasaje por la que Dios seguía siendo fiel es otra... Romanos 3:4 como está escrito: Para que seas justificado en tus palabras, Y venzas cuando fueres juzgado. (cita del Sal. 51:4)

Dios estaba siendo fiel al castigar a David. Dios estaba siendo fiel porque estaba cumpliendo sobre David los males que Dios había dicho en la ley que traería sobre los que se rebelan contra él.

El AT está lleno no solo de promesas sino de amenazas que Dios hizo al pueblo de Israel. Si Dios le dijo que los bendeciría y los prosperaría si ellos eran obedientes y fieles, pero si ellos eran infieles, y desobedientes e incrédulos el los maldeciría, Deut. 30:15-20

Ahora esta idea de que Dios muestra su fidelidad a su palabra cuando juzga lleva a la 3era objeción...

---

### **Objeción 3 - Y si nuestra injusticia hace resaltar la justicia de Dios, ¿qué diremos? ¿Será injusto Dios que da castigo? (Hablo como hombre.)**

---

La idea es esta, si la desobediencia de Israel se convierte en una oportunidad para Dios mostrar su fidelidad al cumplir sus amenazas, entonces la desobediencia de Israel es algo bueno,

---

### **RESPUESTA DE PABLO:**

---

Pablo responde esta pregunta, esta objeción, de una manera sencilla, V.6 ***En ninguna manera; de otro modo, ¿cómo juzgaría Dios al mundo?***

El punto al que pablo quiere llegar es que definitivamente Dios será glorificado en todo el mundo, Dios ha diseñado su plan de salvación de tal manera que al final él resultará glorificado en la vida de todo el mundo, Romanos 9:22-23



Con esto llegamos al v. 7-8 donde ya la objeción se torna completamente irreverente y absurda.

---

### **Objeción 4 - Pero si por mi mentira la verdad de Dios abundó para su gloria, ¿por qué aún soy juzgado como pecador? 8¿Y por qué no decir (como se nos calumnia, y como algunos, cuya condenación es justa, afirman que nosotros decimos): Hagamos males para que vengan bienes?**

---

En definitiva Pablo si al final mi pecado como quiera redundará en la gloria de Dios, sea por que Dios muestra su gracia al perdonarme cuando ponemos la fe en Cristo o sea porque Dios muestra su justicia al castigar, entonces, el pecado es algo bueno, lo que nosotros tenemos que hacer es pecar mucho para que Dios sea glorificado.

En otras palabras, el argumento es Pablo ese evangelio que tu predicas en definitiva lo que hace es promover el pecado. Y este argumento pasó a ser conocido en la historia como la herejía del antinomianismo.

Judas argumenta en contra de esta gente que enseñaba eso en su carta en Judas 4 el dice que había falsos maestros "...**que convierten en libertinaje la gracia de nuestro Dios**"

Hay formas más sutiles de esto hoy.

---

### **RESPUESTA DE PABLO:**

---

su respuesta está en el paréntesis del v.8 "**¿Y por qué no decir (como se nos calumnia, y como algunos, cuya condenación es justa, afirman que nosotros decimos): Hagamos males para que vengan bienes?**"

La respuesta de Pablo es esta, ah tú piensas que el evangelio es una licencia para pecar, tú justamente mereces el infierno, así que no tenemos más nada que hablar.

Y quizá le parece una respuesta ásperas, pero en cierto sentido, siguen un principio que nos dejó le mismo Señor JC... Mt. 7:6 "**“No deis lo santo a los perros, ni echéis vuestras perlas delante de los cerdos...”**"



## CONCLUSIÓN

---

Sin embargo pablo usa esto para volver al tema inicial de la necesidad que todos tenemos del evangelio... v.9 ***“¿Qué, pues? ¿Somos nosotros mejores que ellos? En ninguna manera; pues ya hemos acusado a judíos y a gentiles, que todos están bajo pecado.”***

Cristo puede salvar a todos, porque todos estamos igualmente condenados.